

## ABSTRAK

**Khusnul 'Afifah, (2030110021), Respon Alqur'an Terhadap Transgender (Studi Analisis Q.S An- Nisa' : 119 Dan Q.S Ar- Rum : 30 Perspektif Tafsir Al-Munir),** Skripsi Program Studi Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir, Fakultas Ushuluddin, IAIN Kudus.

Transgender adalah istilah khusus untuk orang-orang yang merasa dirinya berbeda dari jenis kelamin yang ditetapkan saat lahirnya mereka. Transgender bisa juga dimaknai sebagai gejala ketidakpuasan seseorang yang disebabkan tidak adanya kecocokan antara kelamin dan bentuk fisik dengan kejiwaan mereka. Umumnya, orang yang melakukan transgender mengubah alat kelamin yang mereka miliki demi kepuasan mereka. Menurut analisis penulis, transgender dalam al-Qur'an dapat ditinjau pada surah An-Nisa' [4] : 119 dan surah Ar-Rum [30] : 30. Tujuan dari penelitian ini sendiri untuk mengungkap pandangan al-Qur'an terhadap transgender, serta penafsiran dari Wahbah Zuhaili dalam Tafsir Al-Munir terkait Q.S An-Nisa' : 119 dan Q.S Ar-Rum : 30.

Penelitian ini termasuk jenis penelitian *Library Research* (kepastakaan) dengan metode *maudhu'i* atau tematik, yakni dengan menggali ayat yang berkaitan dengan tema yang tengah dibahas (transgender). Penulis menemukan dua ayat yang berkaitan dengan transgender, yakni surah An-Nisa' [4] : 119 dan surah Ar-Rum [30] : 30. Kitab tafsir yang dipakai untuk menafsirkan ayat tersebut adalah Kitab Tafsir Al-Munir. Kitab Tafsir Al-Munir merupakan tafsir kontemporer yang cocok untuk membahas lebih dalam mengenai transgender.

Berdasarkan hasil analisis, transgender masuk pada kategori makna kata **فَلْيُغَيِّرَنَّ** (Q.S An-Nisa' : 119) menurut pendapat Wahbah Zuhaili adalah larangan mengubah bentuk fisik yang telah Allah ciptakan, termasuk mengubah alat kelamin (transgender), serta makna kata **لَا تُبَدِّلْ خَلْقَ اللَّهِ** (Q.S Ar-Rum : 30) yang berarti larangan mengganti apa yang sudah menjadi siptaan Allah SWT dan fitrah manusia sejak lahir. Kedua ayat tersebut menunjukkan pelarangan mengubah dan mengganti apa yang sudah Allah ciptakan dan fitrakan. Hal ini sesuai dengan konsep transgender, yang dimana lakunya mengubah alat kelamin yang sudah Allah ciptakan.

**Kata kunci :** *Transgender, Respon Al-Qur'an, Tafsir Al-Munir.*